
      Montevideo, 16 de diciembre de 2020. 

 

 

Acta Nº364 - Municipio G. 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal. 

 

Siendo las 18:00 hs. comienza la Sesión. 

Preside: Alcaldesa Leticia de Torres.  

 

Concejales Titulares: Alejandro Silva, Daniel Gil (Frente Amplio), Manón Berrueta y Mario 

Guitiérrez (Partido Independiente).  

 

Concejales Suplentes: ?????Penélope Burlando?????, Ángel Sánchez, Arturo Tambasco, 

Claudia Rodríguez, María del Rosario Domínguez, Alicia Pérez, Inés Perrone, Javier Rosas 

y  Fernando Gorfain.  
 

Secretaria de Actas: María Viera.  

 

Orden del día. 
1- Aprobación de Acta Nº363. 

2- Expedientes. 

3- Información. 

 

1- Aprobación de Acta Nº 363. 
Se da lectura y se aprueba (5 en 5) Acta Nº363 de la Sesión Ordinaria del Concejo 

Municipal del 9 de diciembre de 2020.  

 

2- Expedientes.  

• 2020-3350-98-000370 “Solicitud de Preventiva SEFI para realizar la extensión del 

Barrido de calles del Municipio G entre el 16 y el 31 de diciembre”. Res. Nº 

166/20/0118. Ampliar compra Nº 345823, por un monto de $ 956,561.  

• 2020-0467-98-000001 “Donación de Luminarias al Liceo Nº 40”. Res. Nº 

167/20/0118 .Donación de 6 luminarias.  



• 2020-9210-98-000603 “B.P.S Observado por ejercicio (Art.13 TOCAF) Ref. 

1166281-163430. Res. Nº 155/20/0118. Reiterar compra Nº 367387/1, por un monto 

Total $ 0.  

 

3- Información. 
 

• No se tuvo respuesta ante la solicitud de entrevista con el PMB (Plan de 

Mejoramiento Barrial). Por tal motivo se enviará nota, con el fin de lograr una reunión 

a la brevedad, tema puntual a tratar situación de Rivera del Miguelete.  

• Se designa al Concejal Javier Rosas como referente ante la Feria Periódica de 

Colón 2020  

• Se cederá un espacio en la próxima reunión del Concejo Municipal, para que la 

Comisión de Medio Ambiente, realice su presentación.  

• Se acuerda con los/as Concejales/as el envío de un correo que contenga su nombre 

y manifesté en que comisión desea participar.  

• Se plantea la problemática de la falta de recolección en algunos puntos del territorio. 

• Se solicita a los/as Cocejales/as que envíen su Currículum Vítae al Área de 

Comunicaciones.  

• Se informa que finalmente se realizó la conexión de Wi-Fi en el Municipio G.   

• Se plantea la falta de luminaria en la zona del Barrio INVE 17.  

• Se solicitará entrevista con el Secretario de Seguridad.  

 
 


